

Pressemitteilung

„Verantwortung – Gerechtigkeit – Öffentlichkeit“: 60. DGpuK-Jahrestagung vom 13.-15.Mai 2015 in Darmstadt

Darmstadt, 8. Mai 2015.

Die Deutsche Gesellschaft für Publizistik- und Kommunikationswissenschaft (DGpuK) veranstaltet ihre 60. Jahrestagung vom 13. Mai bis 15. Mai an der Hochschule Darmstadt (h_da) und in der Schader-Stiftung. Zum Schwerpunkt-thema „Verantwortung – Gerechtigkeit - Öffentlichkeit“ finden Plenumsveranstaltungen und Fachsitzungen im Hochhaus der Hochschule Darmstadt statt, der Tagungsauftritt am Mittwoch, 13. Mai, und die Verleihung der DGpuK-Preise am Donnerstagabend, 14. Mai, in der Schader-Stiftung. Organisiert wird die Fachtagung federführend vom Institut für Kommunikation und Medien (ikum) am Fachbereich Media der Hochschule Darmstadt und der Schader Stiftung.

Im Fokus der DGpuK-Jubiläums-Tagung stehen Diskussion und Austausch zu Normen, Werten, Moral und Ethik im Journalismus. Der verantwortungsvolle und gerechte Umgang von Journalistinnen und Journalisten sowie Medienschaffenden mit ihrer Arbeit soll dabei in den Mittelpunkt der Debatte rücken. In hochkarätig besetzten Panels werden aktuelle Ansätze, Methoden und Forschungsprojekte vorgestellt und diskutiert. Die Fachtagung dient einerseits dem wissenschaftlichen Austausch und der Diskussion aktuellster Forschungsergebnisse, andererseits wurden für diese Tagung Formate geschaffen, die dem fundierten Wissenstransfer zwischen Forschung und Praxis dienen.

Wissenschaftlerinnen und Wissenschaftler, Medienschaffende sowie Politiker aus Deutschland und der Schweiz referieren und diskutieren zu Aspekten wie Solidarität und Vertrauen in der digitalen Kommunikation, Wissenszuwachs und Qualitätswahrnehmung durch Medienkonsum, Neujustierung journalistischer Normen oder auch Verantwortung in der Kommunikation.

Ausführliche Informationen zum Tagungsprogramm finden sich anbei und unter folgendem Link:

<http://www.dgpuk2015.de/tagungsinformationen/tagungsprogramm/>

Aktuelle Informationen zur Tagung, Statements der Organisatoren sowie Live-Berichte finden sich auf den Social Media-Kanälen:

www.facebook.com/dgpuk2015 und www.twitter.com/dgpuk2015

Die Schader-Stiftung fördert die Gesellschaftswissenschaften und deren Dialog mit der Praxis.

Kooperationspartner:



Schader-Stiftung :: Goethestraße 2 :: 64285 Darmstadt

Kontakt: Peter Lonitz :: Telefon 06151/17 59-17 :: lonitz@schader-stiftung.de
Seite 1 der Pressemitteilung vom 8. Mai 2015